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Súmula: Solicita informações do Poder Executivo
Municipal na pessoa do Excelentíssimo Senhor
Prefeito Igor Soares Ebert, junto a Secretaria
Municipal de Educação, Sr. Eliana Maria da Cruz
Silva, sobre se há estudos para a implantação do
projeto FEE (Formação Educacional Esportiva) em
todas as escolas do nosso município.

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental vigente, que seja oficiado ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Igor Soares Ebert, junto a Secretaria Municipal de
Educação, Sr. Eliana Maria da Cruz Silva, sobre se há estudos para a implantação do
projeto FEE (Formação Educacional Esportiva) em todas as escolas do nosso município.

JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,
Senhoras Vereadoras.

A escola muitas vezes é o locai mais próximo e acessível para que os nossos alunos
possam usufruir deste espaço, na realização de atividades extracurriculares, de
entretenimento cultural e a possibilidade de ampliar sua vivência com inúmeras atividades
que vão contribuir para o seu repertório psicomotor e cognitivo desenvoivendo habiiidades
sócio emocionais e principalmente para o desenvolvimento pieno como ser humano e
cidadão.

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Neiy. 10 de setembro de 2021.

Maurício Al^so Murakami
(Mauricio Japa)

Vereador
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